

Ha sido bombardeado

LOWESTOFT

Berlín, 19. - Un avance del parte oficial de mañana, jueves, anuncia que la aviación alemana ha bombardeado eficazmente las instalaciones del puerto de Lowestoft en la costa oriental de Inglaterra.

Varios almacenes y depósitos sufrieron daños de importancia. - EFE.

EL FÁRRO

DIARIO DE LA MAÑANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

Número 1.971 || Ceuta, Jueves 20 de Febrero de 1941

Año VIII

El dolor de España

LA CATASTROFE DE SANTANDER

de aportaciones que se están recibiendo

ante

Se refleja en los numerosos ofrecimientos



El comandante Wick, jefe de la célebre escuadrilla de caza "Richthofen", no regresó a su base del vuelo, en que logró su 56 victoria en combate aéreo.

SUSCRIPCIONES VARIAS

Madrid, 19. - El Vicepresidente del Consejo Superior de Protección de menores, ha enviado un telegrama al Gobernador civil de Santander anunciándole el envío de diez mil pesetas.

También ha sido enviado otro telegrama particular a todas las Juntas provinciales, en el que ordena se acuda con generosidad al envío de donativos y organicen albergues para los niños.

La Junta provincial de Madrid ha remitido cinco mil pesetas.

La Junta de Gobierno del Colegio Oficial de Agentes de Comercio ha acordado abrir una suscripción, entre los colegiados, que ha sido encabezada con quinientas pesetas. - CIFRA.

EL REPRESENTANTE DEL JAPON ENTREGA UN DONATIVO

Madrid, 19. - El representante del Japón ha visitado al Ministro de Asuntos Exteriores, para hacerle entrega de un donativo de cinco mil pesetas, con que contribuye a la suscripción abierta en favor de los damnificados de Santander. - CIFRA.

ORGANIZACION DE CONCIERTOS BENEFICOS

Madrid, 19. - La Comisaría General de Música del Ministerio de Educación Nacional ha tomado el acuerdo de organizar un concierto con el quinteto de la música de Cámara, a beneficio de los damnificados de Santander.

Igualmente la orquesta sinfónica de Madrid dará un concierto de música española en el Monumental Cinema, donde también pronunciará una charla el insigne García Sanchiz, que tratará, con su brillante palabra, de la catástrofe de Santander. - CIFRA.

SE CONOCEN NUEVOS DETALLES DEL SINIESTRO

Santander, 19. - Además de la Catedral, quedó totalmente destruido el Palacio Episcopal, que se hallaba pegado a aquella. El acceso principal a la Catedral, desapareció bajo un inmenso montón de escombros. Enfrente está el edificio del Palacio de Comunicaciones, que los soldados y los bomberos de Santander, consiguieron salvar, a pesar de que las llamas amenazaban muy de cerca las puertas de madera del piso inferior, y en el cual había instalados varios almacenes.

Al mismo tiempo, por la parte de las Atarazanas, el fuego se propagó a uno y otro lado de una calle alcanzando cerca de cincuenta metros de altura.

Entre las joyerías destruidas en la calle de San Francisco, figura la de don Rodolfo Rodríguez, que hacía algunos meses había sufrido un robo por valor de trescientas mil pesetas. La Policía había conseguido reciente-

mente rescatar alhajas del robo, por valor de una ciento veinticinco mil pesetas. Ahora ha desaparecido todo en el fuego y entre los escombros solo se han podido sacar hasta el momento los restos de unas bandejas de plata, convertidas en bolas de metal fundido.

Es curioso lo que ha sucedido en el Ateneo, situado en la calle de José, en un amplio caserón, casi totalmente destruido y donde solo se ha salvado el salón de actos y la biblioteca del Ateneo, a pesar de que ofrece condiciones sumamente favorables para la propagación del fuego, por tratarse de un edificio antiguo construido a base casi exclusivamente de madera y reunir varios millares de libros.

El fuego llegó hasta el piso de madera del vestíbulo y hubiera continuado hasta destruir lo poco que quedaba, de no haberse desplomado la techumbre, cuyos escombros ahogaron las llamas. El Conserje del Ateneo consiguió salvar diez cuadros de los que poseía el Ateneo, valorados en cincuenta mil pesetas, obra de distinguidos pintores montañeses.

Entre los almacenes importantes destruidos, figuran además de los de droguería de Pérez del Molino y los de tejidos y muebles de Ribailagua, el de Mendel, que tenía en existencia más de medio millón de pesetas.

Entre los hoteles destruidos figuran el "Continental", el "Royalty", el "Ubierna", "María", "Reina Victoria" y "Badajoz". Además también han sido destruidas innumerables fondas y pensiones.

Las familias que en número de varios millares se hallan alojadas en los hoteles del Sardinero, están solícitamente atendidas por los servicios de la Falange.

Así, por ejemplo, para el cuidado de los niños, hay enfermeras que cuidan que en ningún momento les falte atención.

Entre los mismos alojados distribuyen los servicios los Jefes de sala. Las mujeres jóvenes tienen a su cargo la limpieza y los hombres lo relacionado con equipo, como ir a buscar el pan y los demás víveres que se distribuyen a las horas oportunas.

Las salas del Gran Hotel se hallan ocupadas por filas de colchones los que los vecinos pudieron salvar del siniestro y los que han sido prestados a los que no pudieron hacer lo mismo. Los muebles que se consiguió traer a las llamas están todos ellos dispuestos en filas con el mayor orden. Estos aliados, como por el momento nada tienen que hacer en la ciudad, permanecen constantemente en sus respectivos hoteles y de esta manera se consigue evitar el entorpe-

El pacto turco-búlgaro

SE CALIFICA DE FUERTE GOLPE CONTRA INGLATERRA

Roma, 19. - La prensa de la mañana, califica el acuerdo turco-búlgaro, como fuerte golpe contra Inglaterra. - EFE.

ENTUSIASMO EN TURQUIA

Ankara, 19. - Los diarios turcos acogen con gran entusiasmo la firma del pacto turco-búlgaro de no agresión y coinciden en apreciar que se trata de un nuevo paso importante para la conservación de la paz en los Balcanes. - EFE.

LECTURA DEL PACTO EN LA CAMARA BULGARA

Sofía, 19. - Al comienzo de la sesión de la Cámara búlgara el Presidente del Consejo, Profesor Piloff, dió lectura al pacto de no agresión turco-búlgaro.

Afirmó que en principio la política exterior turca no amenaza a nadie y que Bulgaria se abstendrá también en el porvenir de toda agresión.

La declaración del Presidente fué acogida con aplausos de toda la Cámara. - EFE.

EN EL JAPON

se habla de una mediación general para acabar la guerra.

Londres, 19. - Acerca del propósito de mediación general, expresado por el portavoz del Gobierno japonés a los periodistas extranjeros de Tokio, se ha dado en Londres el siguiente comunicado oficial:

"Es muy interesante que el portavoz japonés sienta el deseo de hacer tal ofrecimiento. El Japón no parece comprender que las condiciones que han conducido a Europa a la guerra, fueron iniciadas por los alemanes.

Como ha declarado muchas veces el Primer Ministro británico, no puede haber compromiso alguno en este conflicto. Inglaterra no tomará en consideración una propuesta de paz, hasta que no consiga la victoria completa". - EFE.



Un bombardero italiano regresa a su base en el frente griegoalbanés con 180 impactos en el avión, después de haber destruido cinco aviones enemigos.

CERVANTES

CARTELERIA PARA HOY

Metro-Golwyn-Mayer, presenta

HOY únicamente

el estreno sensacional

LA PARADA

DE LOS

MONSTRUOS

una película que no se parece a ninguna. Un argumento escalofriante de tipo gran guñol.

Mañana estreno y único día de la superproducción UFA

Un aventurero en París

Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta

SUSCRIPCION

para los damnificados de Santander. Delegación del Gobierno, 500 pesetas; don Manuel Hernández Lozano, 50; don Luis Chaves Rojas, 10; don Constantino Cosío, Hijo, 1,000; don Juan Aragón Díaz, 25; don Mariano Hermida Linares, Registrador de la Propiedad, 100.

Suma y sigue, 1,685 pesetas.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

El Delegado, Fernando Barrón.

No hay mejor ahorro que el destinado a conseguir un hogar.

Jefatura de Transportes Militares de Ceuta

ANUNCIO

Debiendo adquirirse con destino a las embarcaciones de este Servicio, carbón mineral, pinturas, algodones, grasas, aceites y otros diversos artículos para atenciones de las embarcaciones de esta Jefatura, los industriales a quien interese pueden presentar sus ofertas en esta Oficina, sita en el Cuartel de Colón, principal, hasta el día veintiocho del mes de la fecha con arreglo al pliego de condiciones que obra en la misma.

Ceuta 19 de Febrero de 1941.

El Jefe de Transportes, Erciliano E. Matilla.

ANUNCIOS BREVES

SE VENDEN máquinas Underwood carro grande y pequeño Jádenes, 40.

CCMPRO máquinas escribir. Sánchez. Falange, 23, teléfono 242.

VENDO Radio Philips. Dueñas, 2.

NOTAS DEPORTIVAS

El Campeonato Regional de Segunda Categoría en nuestra Zona

Como prometimos a nuestros lectores en crónicas anteriores, damos a continuación otra parte informativa del campeonato regional de segunda categoría, ésta correspondiente a la Zona occidental.

Los clubs que tomarán parte en esta competición, salvo renuncia de alguno de ellos, son los siguientes:

CEUTA: C. D. Marruecos; C. D. Iberia; Villa Jovita C. F.; C. D. Imperio.

TETUAN: Juventud Sindical; Nahat Sabab; Español C. F.; Imperio C. F.

TANGER: Maghreb C. F.; Racing C. F.

LARACHE: S. D. Larache.

Este campeonato se jugará en tres fases: local, de sector y de Zona, por el sistema de eliminatorias sucesivas.

La fase local se hará a eliminatorias locales a simple partido, hasta dejar un campeón local por cada una de las poblaciones de Ceuta y Tetuán. A doble partido en Tánger entre los clubs de aquella localidad y en Larache, por falta de adversarios, queda clasificado el S. D. Larache.

La fase de sector será a doble partido entre los campeones locales de Ceuta-Tetuán y de Tánger-Larache, y la fase de Zona, a doble partido también, entre los dos clasificados de la fase anterior. El vencedor de esta eliminatoria será proclamado campeón de segunda categoría en la Zona occidental.

El calendario con el orden de los diversos partidos es el siguiente:

FASE LOCAL

9 de Marzo

C. D. Marruecos-C. D. Iberia; Juventud Sindical-Nahat Sabab; Racing C. F.-Maghreb C. F.

16 de Marzo

Villa Jovita C. F.-C. D. Imperio; Español C. F.-Imperio C. F.; Maghreb

C. F.-Racing C. F.

19 de Marzo

Final local de Ceuta y Tetuán.

FASE SECTOR

23 de Marzo

Vencedor local Ceuta-Campeón local Tetuán; Campeón local Tánger-Campeón local Larache.

30 de Marzo

Campeón local Tetuán - Campeón local Ceuta; Campeón local Larache-Campeón local Tánger.

FASE ZONA

6 de Abril

Campeón Ceuta - Tetuán contra vencedor Larache-Tánger.

13 de Abril

Vencedor Larache - Tánger contra vencedor Ceuta-Tetuán.

La fase final o sea la Regional queda establecida así:

20 de Abril

Campeón segunda categoría de Zona Oriental-Campeón segunda Zona Occidental.

27 de Abril

Campeón segunda categoría Zona Occidental - Campeón segunda Zona Oriental.

Las fases previas de este campeonato tendrán confluencia de clasificación para el torneo de Copa Marruecos, en el que participarán los campeones locales de cada una de las plazas de Ceuta, Melilla, Tetuán, Tánger y Larache.

Como ya anunciamos, el campeonato Regional de segunda categoría en la Zona oriental, debe finalizar el próximo domingo día 23, por lo que en sucesivas informaciones, daremos a conocer los resultados de los partidos que llevan jugados, así como el torneo de Copa de Marruecos, por tener que dar principio éste en la Zona Oriental el día 2 del próximo Marzo.

CHE.

EN CEUTA NOS ENTERAMOS DE LAS NOTICIAS CON GRAN RETRASO

Parece ser que el domingo el Africa y el Ceuta se enfrentarán nuevamente

Conferencia inalámbrica de nuestro colaborador Gaintchurizqueta desde el Centro de Lemona

¡Ceuta! ¡Ceuta! ¡Ceuta! Piff. Puff. Pum... ¡Ceuta! Escuche... Faro... Piff Puff. Burrum...

—¿...? —Sí... Gaintchurizqueta al habla. (Piff. Puff). Escuche Faro. Si soy yo Gaintchu...

—¿...? —Qué sabéis del partido del domingo entre Piff... Puff. Africa... Bruum. Ceuta.

—¿...? —Si hombre, partido entre Ceuta y Africa con... Cataplun... chun... chun... Rataplán. Chin, chon. Cham...

—¿...? —Sí, esto está imposible... (Silencio prolongado). Oye tú, pero es posible que no estéis enterados? Si hombre sí, partido amistoso entre los eternos rivales ceuties con entrega de una soberbia... Chim... Catachim... Paf... Paf... Paf...

—¿...?

—Esperar que van a subir la onda a cuatrocientos milimetrogrados... Ajá. Esto va a ser otra cosa. Como es posible que estéis tan atrasados, caballas. Si hombre, sí. Ha sido concertado un soberbio encuentro entre el Africa y el Ceuta, con premio de una soberbia copa donada por el deportivísimo Ayuntamiento de la noble, leal y estupendísima ciudad que es justamente calificada Perla del Mediterráneo.

—¿...?

—Ja-ja-já. Para troncharse. Vosotros en la higuera. ¡Escucha José Marí! Todos en el delicioso árbol de las brevas... Ja-ja-já!

APOLO

UN GRAN PROGRAMA COMICO DE ESTRENO

La película cómica

El irresistible

y la gran producción de Lupino Lane

VIVIENDO DE ILUSIONES

EN ESPAÑOL

El Viernes gran estreno de la producción nacional de CIFESA

EL GENIO ALEGRE

según la obra de los Hermanos Quintero.

PADRE DE FAMILIA: El Seguro infantil, protegido por el Estado y administrado por el Instituto Nacional de Previsión, puede proporcionar a tus hijos una DOTE a los 25 años de edad. **ASEGURA A TUS HIJOS** en el Instituto Nacional de Previsión (Delegación en Ceuta, Canalejas, 3).

—¿...? —Hombre, ¡no me voy a reír! Apunta, apunta caballa adoptivo. Es te encuentro, tiende a que hayan pin gües ingresos, para el buen régimen del fútbol local. Los ceuties tienen que ir todos, sin una sola excepción, y los forasteros están aún, mucho más obligados. Es menester que las taquillas se llenen de papeles de a "un machacante", porque así lo exige la ética, la fonética y doña Perpetua.

—¿...? —Apunta, joven que fuiste, de los madriles. La primer medida tomada por los directivos merengues, es adquirir un soberbio ramillete de violetas (ya se que por ahí tenéis ahora violetas) para ofrecerle a la monada de madrina. También me han dicho que ha sido invitada al partido y has ta que la van a enviar un coche para que asista a él con sus amiguitas. ¡Macanudo, ché! que diría la simpá tiquísima Gaby Ublila.

—¿...? —Hombre, naturaca... La finura siempre la luce quien la tiene.

—¿...? —Ufff. No eres nadie pidiendo... Pronostico que ganará el Ceuta por que sería "mu feismo", que la precio sa chiquilla sufriera una decepción Antes que eso... la muerte.

—Mira cuchufleta, aquí no tiene importancia lo de los puntos suspensivos.

—¿...? —Un, dos, tres... ahora va bien; un, dos, tres ahora va mal **EL CEUTA GANARA.**

—¿...? —Constancia quieren las cosas, y quien la sigue la mata. Lo dicho **EL CEUTA GANARA.**

—¿...? —Piff. Puff. Pam... Brurrrummm... Catapum... El cuento se acabó.

Dr. Mariano Martell

Medicina general, especialista en partos, esterilidad y enfermedades de la mujer.

Asistencia a domicilio a cualquier hora del día o de la noche. Consulta de 7 a 9 de la noche.

FALANGE ESPAÑOLA NUMERO 103 SEGUNDO DERECHA.

BARACHOL



Ideal contra las enfermedades de la piel y cuero cabelludo. Cura eczemas, erupciones y granos. Suprime el picor. El preferido por médicos y enfermos.

KYKUCHY
SE IMPONE

CEUTA

Una vez más se hace llamada a los nobles sentimientos del pueblo de Ceuta, por el Excmo. Sr. Delegado del Gobierno Nacional don Fernando Barrón.

Una ciudad hermana, Santander, en cruel destrucción provocada por horrible incendio, propagado por los furiosos temporales de huracano de viento, ha visto, desaparecer un gran número de sus edificios, y, millares de criaturitas quedaron en el mayor abandono, sin techo para guarecerse ni viveres con que poder atender a sus necesidades.

También afectan los perjuicios a infinidad de empleados y obreros, pues, el voraz incendio, al destruir en gran número comercios e industrias ha dejado en paro forzoso a una infinidad de ellos.

Ceuta, que siempre vibró con generosidad, cuando alguna desgracia se produjo en España, ciertamente en esta ocasión sabrá acudir con entusiasmo a la llamada que se le hace, y, la bella ciudad montañesa verá con la satisfacción que es de suponer, que los ceutíes sintiendo en lo más vivo su desgracia, con largueza de hermanos, aportan sumas respetables para coadyuvar al alivio de sus necesidades.

SOLEMNES FUNERALES EN SUFRAGIO DEL ALMA DE DOÑA MARIA DE LAS NIEVES DE BRAGANZA

El Mando Nacional del Movimiento ha ordenado a todas las Jefaturas Provinciales de Falange Española Tradicionalista y de las JONS que organicen solemnes funerales por el eterno descanso de doña María de las Nieves de Braganza.

NOTAS NECROLOGICAS

En Málaga, en donde habitualmente residía falleció a la edad de 70 años don José Moreno Mesa, persona muy conocida y estimada en esta plaza, padre de don José Moreno Moreno, cajero de la Jefatura Local del Movimiento, a quien enviamos nuestro más sentido pésame.

DE GRANADA

Procedente de Granada en cuya capital contrajeron matrimonio ha regresado el joven oficial del Ejército don José Sánchez Ocaña, acompañado de su joven y bella esposa doña María Martín Moreno, a los que enviamos nuestro cariñoso saludo y felicitación.

MEJORIA

Se encuentra mejorado de la enfermedad que durante varios días le ha retenido en cama el monísimo niño Igracito, hijo de la distinguida señora doña Josefina Marina, viuda de Martín.

También se encuentra muy mejorada de la grave dolencia que le ha aquejado la madre política de nuestros buenos amigos don Miguel Rodríguez y don Florentino Rodríguez, agente de Policía y capitán del Ejército respectivamente.

Nos alegra la mejoría de ambos enfermos y les deseamos total restablecimiento.

REGISTRO CIVIL

Nacimiento registrados ayer, 2.
Defunciones, 1.
Matrimonios, 0.

CLINICA DE URGENCIA

Ayer fueron asistidas en este Centro Rafael Gil, de ligera conmoción cerebral y herida contusa en la región frontal; Josefa Moreno López, de herida contusa en la región interparietal, de 6 centímetros y de pronóstico reservado; Juan García, de erosiones en los dedos tercero y cuarto de la mano izquierda, leve, salvo complicación; y Abelardo González Raposo, de erosiones leves, salvo complicación.

EL HURACAN DE AYER EN CEUTA

Se registraron dos derrumbamientos de casas y un conato de incendio

Desde las primeras horas de ayer, el agua, pertinaz, no dejó de caer sobre nuestra ciudad, y de cuando en cuando el viento sopló violentamente.

Desde las doce del día, la fuerza de la lluvia fué ya violentísima y el viento en forma de deshecho huracán, azotó los edificios de Ceuta, de forma tan enorme, que ninguno de los dos temporales que hasta ahora se habían producido, puede igualarse, ni aún mucho menos superarlo.

El temporal desencadenado, hacía temer que habían de producirse daños, y, en efecto, así fué, aunque afortunadamente sin que se produjeran desgracias personales.

A las cuatro de la tarde, nuestro servicio de bomberos, con esa prontitud y entusiasmo que le caracteriza, se le vió pasar rápido por la calle de José Antonio Primo de Rivera. Su velocidad, nos hizo sospechar a todos que a algún servicio de importancia acudir, y, siguiéndole sin detenernos, llegamos a la calle de Vista Alegre, en cuyo empinado callejón se detuvo.

CAIDA DE UN MURO

Seguimos a los bomberos y al llegar a la casa número 22 ocupada por doña María Díaz Parada, de 62 años, pudimos observar que se había derrumbado la parte superior de un muro, que, al caer sus escombros, encima de una cama, destrozaron ésta, llenando la habitación de cascotes.

Que no ocurrieran desgracias en esta casa, fué un verdadero milagro, pues aquel domicilio es habitado, además de por la mencionada doña María, por un hijo, por una hija viuda, y cinco hijitos pequeños de la misma.

Como la vivienda quedó absolutamente inhabitable, los moradores de la misma se refugiaron en una de las casas de aquella vecindad, que con altruismo digno del mayor encomio les fué ofrecida.

OTRO DERRUMBAMIENTO

En la casa número 12 de la misma calle, ocurrió también otro derrumbamiento de un muro de la parte posterior así como del tejado, produciendo los escombros el caer la rotura de un armario de luna y varios muebles. La casa que es habitada por don José González Fernández y su esposa María Jurado Bernal, quedó igualmente en absolutas condiciones de inhabitabilidad, siendo recogido el matrimonio en una de las casas próximas a la sinistrada, poniéndose una vez más de manifiesto los sentimientos humanitarios del buen pueblo ceutí.

CONATO DE INCENDIO

Poco después en la calle Dueñas número 9, se hubo de atender a un incendio producido en un contador de la luz, incidente que no tuvo consecuencias desagradables, gracias a que inmediatamente fué cortada la corriente, aislando al cable de la conducción de energía, a la expresada finca.

En todos estos siniestros, actuó inmediatamente el servicio de bomberos de nuestra ciudad y fueron prestados servicios merecedores del elogio

y agradecimiento, tanto en el descombro de las habitaciones, como derrumbando parte de los muros que ofrecían peligro de derrumbarse.

También el vecindario merece plácemes, pues en la labor de auxilio a las casas en que habían ocurrido los accidentes, extremaron su diligencia y desearon de cooperación para remediar los daños que se habían causado.

OTROS DAÑOS

Aproximadamente a las cinco y media, también hubo de acudir al socorro de un nuevo derrumbamiento en la calle de Primo de Rivera número 23.

En la tienda que en dicha casa tiene establecida la Pastelería La Campana, el muro lateral que constituye la medianería que quedó descubierta al ser derribada la casa número 21, había domenzado a derrumbarse, produciéndose un hueco de más de un metro cuadrado, cuyos cascotes cayeron dentro del establecimiento, con el natural sobresalto de clientes y empleomanía.

Seguidamente acudió el servicio de bomberos, que sin demora procedió al apuntalamiento del muro, a fin de evitar desgracias, y, este, seguramente habrá de ser derrumbado totalmente, pues debido a los efectos del agua y el enorme viento que azotó, su permanencia en pie ofrece un serio peligro.

De otras averías importantes tenemos noticias.

En el servicio de teléfonos se acusaron averías de importancia. Muchas de las líneas interiores han sufrido avería, pero especialmente en el campo exterior estas han sido de gran consideración, pues se han de

KYKUCHY
Lo mas ELEGANTE

derribado muchos postes. Por la información que nos proporciona el Jefe de la Central Telefónica don Julio Llust, inmediatamente dispuso que el personal competente de servicio pro cediera al arreglo de las averías, cosa que es seguro que en breve será solucionada, si bien habrán de transcurrir algunas horas antes de que pueda conseguirse.

Otro tanto ha ocurrido con el servicio de alumbrado eléctrico. Durante las primeras horas de la noche, en Ceuta se cortó la luz varias veces, aun que afortunadamente, el remedio pudo ponerse en práctica rápidamente, y, hasta la hora de cerrar esta edición, no ha habido apagón definitivo.

Desde los Jardines de Rosende, hacia el Morro y Hadú, la avería debió ser de mayor consideración, pues la falta de luz no se había solucionado a las once de la noche.

Cuando escribimos estas líneas la furia del temporal parece que ha de creditado un poco; sin embargo, el viento sopla recio, y el agua, con cortas intermitencias, continúa cayendo torrencialmente.

TETUAN

Alta Comisaría de España en Marruecos

Secretaría General. Sección de Personal
AVISO

En el Boletín Oficial de la Zona correspondiente al 10 del mes en curso se publica la relación de los aspirantes que solicitaron tomar parte en el concurso que se anunció para desempeñar cargos de AUXILIARES PROVISIONALES hasta que tengan lugar las oposiciones para ingreso en el Cuerpo General Administrativo, por la categoría de Auxiliar 2.º

Se hace público por si alguno de los que no hayan tomado conocimiento del Boletín Oficial resultará perjudicado por alegar algún derecho que no se haya tenido en cuenta en momento oportuno.

Tetuán, 19 de Febrero de 1941.

EL SECRETARIO GENERAL,
TOMAS GARCIA FIGUERAS.
RUBRICADO.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

JEFATURA PROVINCIAL DE MARRUECOS Y PLAZAS DE SOBERANIA

AVISO

Se saca a concurso libre, una plaza de Auxiliar-Mecanógrafo de la Delegación Provincial de Tesorería y Administración, en esta Plaza, retribuida con el sueldo anual de CUATRO MIL PESETAS (4.000).

Las bases de este concurso, se encuentran a disposición de quien pueda interesarle, en las Jefaturas Locales del Movimiento en la Zona y Plazas de Soberanía y en la Conserjería de esta Jefatura Provincial.

El Plazo de admisión de instancias, finalizará el próximo día 1.º de Marzo.

Tetuán, 14 de Febrero de 1941.

EL JEFE PROVINCIAL.

SECCION FEMENINA

Delegación Provincial de Marruecos y Plazas de Soberanía

AVISO

Todas las Camaradas que desean tomar parte en los cursos de Enfermeras de F. E. T. y de las J. O. N. S. se pasarán por estas oficinas de la Sección Femenina de cinco a seis de la tarde.

Tetuán 15 de Febrero de 1941.

La Regidora provincial de Divulgación y Asistencia Sanitaria Social.

Campesinos: Además de tu ahorro aporta tu prestación personal. El Instituto Nacional de la Vivienda te dará el máximo de beneficios legales a través de la obra sindical del Hogar para construir la vivienda que necesitas.

DOCTOR GOMEZ LACHICA

Especialista en enfermedades de pecho y de los niños
Rayos ultravioleta, Lámpara de NEON-Electroterapia, Masaje.
Medicina General. Visitas a domicilio.
Consulta de 4 a 8. Teléfono 501
Calle Sidi Mandri 14. Segundo derecha
TETUAN

KYKUCHY
Perfume misterioso

DOCTOR GONZALEZ - HABA
GARGANTA - NARIZ - OIDOS
Agustina de Aragón, 2, entresuelo. - Consulta de 11 a 1
Teléfono, 283. - CEUTA
En Tetuán: Martes, Jueves y Sábados
Consulta de 3 a 5. General Franco, 5, primero. - Teléfono, 22.

El incendio de Santander

(Viene de la primera)

quedado en pie diferentes casas a pesar de hallarse rodeadas de otras que ardieron completamente. En la mayor parte de los casos esto se ha debido a que se trata de edificios modernos construidos a base de cemento.

Aunque todos los equipos de bomberos han contribuido con verdadero heroísmo, tanto los de Santander, como los llegados de Madrid y de las capitales de las provincias cercanas, ha sido particularmente importante la intervención de los de Burgos, que llegaron a las siete de la tarde del domingo. Sus trabajos eran la cuesta del Hospital que baja desde la rúa Mayor hasta Atarazanas y el Ayuntamiento y allí derribando algunos inmuebles que habían comenzado a arder, consiguieron atajar los progresos del incendio.

Así lograron salvar el Ayuntamiento y la parte del caserío que se extiende detrás del mismo, y que sin esta oportuna intervención, hubiera corrido la misma suerte que los cuatrocientos edificios destruidos por el fuego. La parte siniestrada termina en la calle de San José, entre la ciudad antigua y la nueva. Se consiguió evitar que el fuego se propagara al paseo de Pereda, del cual no ha ardiendo ni una sola casa.

En la calle de San Francisco, que juntamente con la de la Blanca, eran las de los comercios más florecientes y ricos, solo ha quedado en pie una ferretería. En la plaza del Príncipe, que tiene todas las casas destruidas, solo se ha salvado inexplicablemente un modesto kiosco de Loterías de madera, situado en uno de los ángulos más castigados por el fuego.

Los inmuebles destruidos, se hallan asegurados en numerosas Compañías, lo mismo que la mayor parte de las incalculables existencias de mercancías, que han desaparecido, destruidas por las llamas.

En cambio, son muchas las familias que han perdido completamente sus modestos ajueres, que en general, no estaban asegurados. Precisamente a la protección de estos damnificados se dirigen especialmente las disposiciones de las autoridades y de las organizaciones de Falange ya que todos ellos han sido alojados en el Gran Casino, Gran Hotel, Hotel Real y demás edificios del Sardinero.

Los damnificados pudientes, en general, no lo han necesitado porque muchos hallaron inmediatamente cobijo en las casas no siniestradas de sus parientes y otros, en número considerable lograron salir por sus propios medios hacia las capitales de las provincias limítrofes, especialmente Bilbao y Burgos, donde se encuentran totalmente ocupados casi todos los hoteles.

El problema de los alojamientos

Los procedimientos que se incoan con motivo de accidentes ferroviarios corresponderán a la Jurisdicción de Guerra

El Boletín Oficial del Estado publicó en el día de ayer una ley por la que se dispone que corresponderá a la jurisdicción de Guerra el cumplimiento de todos los procedimientos que se incoan con motivo de accidentes ferroviarios, cualquiera que fueren las causas del origen de los mismos.

La determinación adoptada en el sentido que anteriormente se expresa, es indudablemente una de las muchas que tan acertadamente son tomadas por el Gobierno Nacional, y tiende sin duda, a que los procedimientos sean objeto de la máxima diligencia en su sustanciación.

para los millares de familias humildes que lo han perdido todo se encuentra, por el momento, perfectamente resuelto; pero el principal de los que quedan planteados, aparte del de la reconstrucción de la ciudad y el racionamiento, es el de proporcionar trabajo a las numerosísimas personas que tenían como único medio de vida, el que les proporcionaban los establecimientos desaparecidos en la inmensa catástrofe.

Sin embargo, se confía en que el Gobierno conseguirá también hacerle frente, ya que se halla dispuesto a actuar con el más vivo interés y la máxima actividad para remediar los incalculables daños sufridos por la ciudad, como anunció ayer a las fuerzas vivas de la misma el Ministro de Industria y Comercio, cuyas palabras han sido acogidas con la más profunda satisfacción. — CIFRA.

LLEGADA DE VIVERES

San Sebastián, 19. — Hoy entraron en España por Irún, cuatro grandes camionetas con veinte mil kilogramos de viveres, donativo del Partido nacional-socialista alemán en España para los damnificados de Santander. — CIFRA.

EL COLEGIO DE MEDICOS

Madrid, 19. — El Colegio de Médicos ha contribuido a la suscripción pro-damnificados de Santander con diez mil pesetas. — CIFRA.

DONACION DEL REPRESENTANTE DE IRLANDA

Madrid, 19. — En el Ministerio de Asuntos Exteriores ha hecho entrega de la cantidad de mil pesetas para contribuir al socorro de los damnificados por la catástrofe de Santander, el representante de Irlanda. — CIFRA.

NUMEROSOS PAISES CONTRIBUYEN TAMBIEN A LA SUSCRIPCION

Madrid, 19. — El Ministro de Asuntos Exteriores ha recibido en el día de hoy la condolencia, con motivo de la catástrofe de Santander, de los representantes de Portugal, EE. UU., Noruega, Guatemala, Panamá, Yugoslavia, Finlandia, Egipto, Bulgaria y Bolivia.

El del Perú ha entregado con destino a los damnificados quince mil pesetas. El de Panamá, 1.000 y el de Noruega cinco mil. — CIFRA.

EL HURACAN DERRIBO UN CONVENTO

Santander, 19. — Se han recibido noticias del pueblo de Escalante, según las cuales, el huracán derribó un convento de monjas de clausura, de las cuales perecieron cuatro entre los escombros. — CIFRA.

"VIVERES ALEMANES PARA SANTANDER"

San Sebastián, 19. — Cinco camiones, con los viveres que el Partido nacional-socialista alemán destina a Santander, han pasado a las cuatro de la tarde por San Sebastián. Acompañaban a la expedición varios miembros del citado Partido. Entre los viveres figuran siete mil toneladas de harina y otras tantas de patatas. En

CINE-TEATRO

EN APOLO: "Viviendo de ilusiones"

Ayer presentó Apolo el estreno de esta divertida película, hablada en español, de la que es intérprete principal Lupino Lane.

La película, de gran comicidad, provoca sin cesar la hilaridad del público por los graciosos incidentes que se desarrollan a lo largo de su proyección.

Completó el programa otra película cómica, de corto metraje "El irresistible" y un interesante documental.

los camiones está escrito el siguiente letrero: "Viveres alemanes para Santander". — CIFRA.

AUXILIO SOCIAL ENVIA ROPAS

Madrid, 19. — En la Delegación Nacional de Auxilio Social se prepara con toda actividad un gran envío de ropas de abrigo con destino a Santander. A este objeto se han habilitado toda clase de prendas para los damnificados. — CIFRA.

SE LIMITA EL ACCESO A SANTANDER

Madrid, 19. — La Dirección General de Seguridad ha transmitido a los gobernadores civiles el siguiente telegrama:

"Queda limitado el acceso a la plaza de Santander a aquellas personas que justifiquen imperiosa necesidad de hacerlo, que VV. EE. apreciarán en cada caso; pero de manera alguna, dadas las circunstancias, en razón de curiosidad, información u otras, por lo que no se deben extender salvoconductos ni autorizar viajes, sino en las condiciones al principio fijadas". — CIFRA.

CUENTAS EN LOS BANCOS "PRO-DAMNIFICADOS"

Madrid, 19. — Los donativos en numerario para las necesidades de la catástrofe de Santander, pueden ingresarse en las cuentas que al efecto han abierto en las sucursales del Banco de España, los gobernadores civiles.

En Madrid, además de la cuenta del gobernador civil, ha sido abierta en el Banco de España una cuenta central con el título "Ministerio de la Gobernación: pro-damnificados de Santander". — CIFRA.

LA ASOCIACION DE LA PRENSA DE MADRID

Madrid, 19. — La Asociación de la Prensa organiza un festival artístico para el próximo martes, en el Teatro Calderón, a beneficio de los damnificados de Santander. — CIFRA.

DONATIVO DE RUMANIA

Madrid, 19. — En el Ministerio de Asuntos Exteriores ha entregado quinientas pesetas el representante de Rumania, con destino a los damnificados de Santander. — CIFRA.

ARQUITECTOS A SANTANDER

Madrid, 19. — El Director General de Arquitectura con un equipo de diez arquitectos ha salido para Santander para adoptar las medidas necesarias para construcción de refugios y preparación del plan de reconstrucción de la ciudad. — CIFRA.

REGRESO DEL MINISTRO DE INDUSTRIA

Madrid, 19. — El Ministro de Industria y Comercio ha llegado de Santander. — CIFRA.

REUNION DEL SINDICATO DEL SEGURO

Madrid, 19. — Esta mañana se ha reunido la Junta Nacional del Sindicato del Seguro, y ha tomado los acuerdos siguientes:

Primero: Expresar su condolencia por la catástrofe de Santander.

Segundo: Decisión unánime de que las Compañías de seguros abonen de manera inmediata y total, las cantidades que correspondan a los siniestros producidos por la catástrofe.

Tercero: Envío a Santander de un representante con la doble representación del Sindicato y de las compañías aseguradoras, para que estudie sobre el terreno las proporciones del siniestro y la medida más rápida y eficaz para que los siniestrados reciban inmediatamente las cantidades que les correspondan. — CIFRA.

HA REAPARECIDO "DIARIO MONTAÑÉS"

Bilbao, 19. — El "Diario Montañés"



La estrella

de MERCEDES-BENZ es en España y en el mundo entero el símbolo de una obra cumbre de la industria alemana de automóviles.

MERCEDES-BENZ

SERVICIO DE PUBLICIDAD - FERNANFLOE, 6 - MADRID

ha comenzado a tirarse hoy en los talleres de la "Gaceta del Norte". Se hacen gestiones para tirar también en esta población el periódico "Alerta".

Según noticias recibidas se sabe que en el "Diario Montañés", se han salvado los teletipos y los almacenes de las litotipias. — CIFRA.

Cayetano de la Vega Díaz

Médico OCULISTA

Ex-Ayudante del Dr. Carreras
Reanuda su consulta en:

CEUTA: de 10 y media a 1, Falange Española 70. Tlf. 417

TETUAN de 4 a 6 y media: Martes, Jueves y Sábados, Sidi Mandri 11. Tlf. 477

APRENDA CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA

en su propia casa aprovechando sus ratos libres. Hágase usted tenedor de libros rápidamente y conseguirá un empleo bien retribuido. Inscribese en nuestro curso y se evitará molestias y gastos inútiles.

PIDA FOLLETO EXPLICATIVO Y DETALLES A

ACADEMIA CCC DE CONTABILIDAD

Plaza del Centenario, 6
SAN SEBASTIAN

HERNIADO

Evite los peligros y molestias de su hernia con el insuperable **SUPER COMPRESOR HERNIUS AUTOMATICO**, maravilla mecano-científica, que, sin tiras, tirantes ni engorri alguno, vencerá totalmente su dolencia, sea cual sea su edad, sexo o profesión. **HERNIUS**, construido expreso y anatómicamente para cada caso, no molesta, no pesa, es invisible y dura una vida. Para atender a nuestros clientes, estaremos en CEUTA en el Hotel Atlante. NOTA: En Tetuán el día 22 en el Hotel Nacional. Visita de 9 de la mañana a 2 de la tarde.

TOPEDICO "HERNIUS". - Ram Casa Central: GABINETE OR-bla Cataluña, 34. 1.º.
BARCELONA

Comunicados oficiales de guerra

Las tropas ITALIANAS contraatacan en el frente griego

INGLES

Londres, 19. — Comunicado de los Ministerios del Aire y Seguridad interior:

"Nada que señalar". — EFE.

Londres, 18. — Comunicado de los Ministerios del Aire y Seguridad interior:

"Esta mañana han caído bombas en dos puntos de la costa Nordeste de Escocia. Se registraron algunos daños materiales y hubo un pequeño número de víctimas. También se han arrojado bombas cerca de la costa; pero estas no causaron daños ni heridos graves. Se ha sabido ahora que durante la noche del 5 al 6 un avión enemigo de bombardeo chocó contra un cable de globos y fué destruido". — EFE.

GRIEGO

Atenas, 19. — Comunicado oficial del Alto Mando de las fuerzas armadas helénicas:

"Después de una gran serie de esfuerzos, las tropas enemigas fueron desalojadas de algunas posiciones. Hemos varios prisioneros y capturamos algún material. Nuestra aviación bombardeó con éxito los objetivos del campo de batalla. Todos nuestros aviones regresaron a su base". — EFE.

ITALIANO

Roma, 19. — Comunicado del Alto mando de las fuerzas armadas italianas:

"En el frente griego los ataques del enemigo en el sector del 11 Ejército han seguido sin resultados. Nuestras tropas contraatacaron repetidamente al adversario, al que inflingieron sensibles pérdidas.

En Africa septentrional un nuevo ataque enemigo contra Jarabuk fué rechazado. En Juba el adversario intentó aproximarse a nuestras posiciones, pero fué oficialmente bombardeado. Las esquadras del Cuerpo aé-

La aviación ALEMANA bombardea el puerto de Benghasi

reos alemán han atarado en varias ocasiones una base enemiga, bombardeando los navios atracados en el puerto y las instalaciones. Una escuadrilla de Stukas sorprendió importantes concentraciones de unidades motorizadas enemigas, a las que bombardeó con resultados muy eficaces. En Africa oriental, sobre el frente de Kenya, las tentativas del enemigo de acercarse a nuestras líneas, fueron rechazadas rápidamente por nuestras tropas que inflingieron al adversario graves pérdidas.

En el bajo Juba, nuestras aviones de bombardeo han atacado las columnas motorizadas del enemigo. En Qeren la valiente y tenaz resistencia de nuestros soldados ha impuesto al enemigo una paralización en su ataque.

Durante los días de combate se han distinguido de manera especial el cuarto batallón colonial de Toselli, el cuarto Batallón Colonial del 11 Regimiento y el Batallón alpino de Gamba.

El enemigo ha efectuado incursiones sobre varias localidades de Eritrea y en el sector de Juba". — EFE.

ALEMAN

Berlin, 19. — El Alto mando de las fuerzas armadas alemanas comunica:

"Los aviones de combate han efectuado ayer ataques en vuelo bajo de pleno éxito sobre aeropuertos, campamentos e instalaciones ferroviarias en el Sur y Este de Inglaterra, logrando blancos directos sobre los objetivos previstos. Otros blancos directos se lograron en estaciones ferroviarias y trenes.

Al Norte de Portsmouth ha sido atacado con éxito un campamento de tropas. En el Atlántico un avión de combate de gran radio de acción bombardeó al Oeste de Irlanda un gran buque cisterna, el cual quedó averiado de tal suerte que se puede dar como segura su pérdida. Otro ataque fué realizado con éxito contra un mercante al Este de Hardwich.

En Cirenaica, las formaciones aéreas alemanas atacaron con gran eficacia el puerto de Benghasi y dispersaron las tropas allí concentradas y las columnas motorizadas. Durante la pasada noche el enemigo no ha realizado tampoco ningún ataque contra el territorio del Reich ni los países ocupados.

Un avión enemigo aislado que penetró en las primeras horas de la mañana de ayer, fué obligado a aterrizar, capturándose prisionera su tripulación.

Dos aviones alemanes no han regresado". — EFE.

Información del Extranjero

LONDRES, 19. — Cuatro aviadores alemanes que constituían la tripulación de un avión de bombardeo derribado durante la noche del sábado, han sido enterrados con los honores militares en el cementerio de una ciudad del Sudeste de Inglaterra.

Los féretros iban cubiertos con la bandera del Reich y fueron llevados a hombros por oficiales de la aviación británica.

Un destacamento de soldados dió las salvas oportunas. El servicio religioso corrió a cargo del Vicario de la parroquia. — EFE.

—BERLIN, 19. — Un avión de combate alemán ha hundido hoy frente al estuario del Humber, a un barco mercante enemigo de tres mil toneladas. — EFE.

—ESTAMBUL, 19. — Se anuncia

oficialmente que varios millares de soldados australianos han llegado para reforzar la defensa militar de Malasia. — EFE.

—LISBOA, 19. — Los daños causados por el reciente ciclón se revelan con toda gravedad en las informaciones procedentes de las provincias de Portugal.

Millares de olivos, almendros y otros árboles han sido arrancados de cuajo por el huracán. Se han producido cien muertos arastrados por las aguas del Tajo. Cuatrocientos barcos pesqueros han naufragado en las inmediaciones de Lisboa. Las islas del Tajo están casi cubiertas por el agua. Trece personas que se encontraban en ellas han perecido. — EFE.

—LONDRES, 19. — El Primer Lord del Almirantazgo se negó esta tarde a hacer una declaración en la Cámara de los Comunes, al preguntarle un diputado detalles sobre la información de fuente alemana, según la cual trece barcos habían sido hundidos en un ataque contra un convoy británico.

Alexander declaró: No puedo contestar a esta pregunta sin ayudar al enemigo, lo que no sería interesante. He suponer que la información difundida por el enemigo sea verídica. — EFE.

—LONDRES, 19. — Según el redactor aeronáutico de la Agencia Reuter, los paracaidistas británicos, lanzados sobre la retaguardia italiana, forman parte de un cuerpo especial para apoderarse y destruir los centros vitales del enemigo.

La existencia de este Cuerpo se había mantenido en secreto, hasta ahora; pero ya se puede decir que sus hombres comenzaron a ser entrenados durante el verano pasado, cuando se esperaba la invasión de Inglaterra por Alemania. — EFE.

—ROMA, 19. — Ha fallecido a edad avanzada el marqués de las Torres Mendoza. Era secretario particular de don Alfonso de Borbón y pertenecía a la carrera diplomática. — EFE.

D. Ramón Jiménez Escanero

Víctima de rapidísima enfermedad, a las 11 de anoche dejó de existir el que en vida fuera médico de la beneficencia municipal, forense y delegado de Sanidad de F. E. T. y de las J. O. N. S. don Ramón Jiménez Escanero, persona estimadísima en esta localidad, donde residía algunos años y en la que emparentó con distinguida familia.

Baja al sepulcro el señor Jiménez Escanero a la edad de 39 años, dejando en desconsuelo su feliz hogar y habiendo causado un general sentimiento en Ceuta, pues su carácter afable, bondadoso y caballeroso le habían hecho acreedor al mayor de los afectos y respetos.

En su carrera médica se distinguió en todos momentos tanto, por su ciencia como por sus dotes de sentimentalismo y su pérdida ha de causar un vacío difícil de llenar.

Hoy, a las 13 horas se verificará el traslado de su cadáver al cementerio de Santa Catalina y Ceuta entera a no dudar exteriorizará su gran pesar por tan irreparable pérdida.

EL FARO, siempre atento a los sentimientos locales, aprovecha esta dolorosísima ocasión para hacer eco de este pesar general, y particularmente expresa su condolencia a tan distinguida familia a la vez que ruega por el eterno descanso de su alma.

CHURCHILL

Y

"SU AUTO BLINDADO"

PRESENCIANDO UN SIMULACRO

Londres, 19. — El Primer Ministro Churchill, acompañado por el general De Gaulle y el general Sikkoski, ha presenciado una demostración de carros de combate en algún lugar de Inglaterra.

Churchill examinó un automóvil blindado provisto de radio, que lleva su nombre. También examinó los cañones antitanques y los cañones rápidos tipo Belfors.

Desde una colina presenció un simulacro de batalla, después de lo cual pasó revista a las tropas. — EFE.

JUAN TRUJILLO SANTOS

Riñón - Vías urinarias

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 12 a 14

Isabel Cabral, 7.

Teléfono, 745

DISPOSICIONES OFICIALES

GOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

Madrid, 19. — El "Boletín Oficial" del Estado, publica hoy, entre otras, las siguientes disposiciones:

Jefatura del Estado. — Ley por la que se dispone que corresponda a la jurisdicción de Guerra el conocimiento de todos los procedimientos que se incoan con motivo de accidentes ferroviarios, cualquiera que fueran las causas del origen de los mismos.

Educación Nacional. — Orden anunciando concurso para la adjudicación de las obras de un grupo escolar y un edificio con destino a la Escuela Superior y elemental de Trabajo, de Madrid.

Normas para la concesión de becas en el Cuerpo de Archiveros, Bibliotecarios y Arqueólogos.

Agricultura. — Orden sobre distribución del crédito de 4.670.000 pesetas concedido por la Ley de 31 de enero de 1941, para ejecución de trabajos forestales extraordinarios. — CIFRA.

DIARIO OFICIAL DEL EJERCITO

Madrid, 19. — El "Diario Oficial" del Ministerio del Ejército, publica hoy, entre otras, las siguientes disposiciones:

Se anuncia concurso oposición para veinticinco plazas de capitán de Intervención y otras veinticinco de tenientes del mismo Cuerpo a las que podrán aspirar, a las primeras exclusivamente los capitanes provisionales de las distintas armas, con dos años de efectividad en el empleo y a visionales o de complemento, que posean el título de Licenciados de Derecho y profesores mercantiles. Las instancias se presentarán en todo el mes de junio próximo.

Se anuncia concurso para proveer el cincuenta por ciento del total de las plazas vacantes en el Cuerpo de Intervención militar, que han sido reservadas a ex-combatientes. Cincuenta plazas de tenientes de dicho Cuerpo para ser cubiertas por los oficiales de complemento o provisionales, o licenciados de Derecho o Profesores mercantiles. El plazo de admisión de candidaturas y honoríficos, que en las instancias se cerrará en el plazo de treinta días.

Se concede retiro al Coronel de Infantería don Antonio Roselló y al Teniente de la misma arma, capitán provisional don Eladio García.

Se concede el empleo inmediato a los Jefes y Oficiales de Infantería que se citan.

Se destina a la Milicia de F. E. T. y de las JONS, al comandante de Infantería don Antonio Buesa Moya.

Destinos de personal de Infantería.

Ascensos y destinos de personal de Caballería, Artillería, Ingenieros e Intervención.

Se reintegran en la escala complementaria a dos Tenientes Coronales, un Teniente, dos Alféreces y un sargento de Artillería.

Se confirma como Jefe del Regimiento automovilista del Ejército del Aire, al Coronel de Artillería, don Luis Hernández Frances.

Se concede la medalla de sufrimientos por la Patria a doña Carolina Orive de Orive, por fallecimiento de sus tres hijos, asesinados por los marxistas.

Ascensos de personal de la Guardia civil. — CIFRA.

Tiempo probable: Lluvias copiosas en la mitad meridional de España con vientos fuertes del Sudoeste. En el Guadiana y Guadalquivir, que cambiarán al Noroeste. El temporal se dirigirá probablemente a las Baleares.

A mismo tiempo lluvias copiosas en la costa cantábrica y vientos fuertes de Oeste.

Temporal en el Cantábrico. Mar gruesa en el Estecho.

EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL

7-9-9



EL CAMARADA

Ramón Jiménez Escanero

DELEGADO LOCAL DE SANIDAD DE F. E. T. Y DE LAS J. O. N. S.

¡¡ PRESENTE !!

Ha fallecido en el día de ayer confortado con los Auxilios Espirituales

El Jefe Local de F. E. T. y de las J. O. N. S. ordena a todos los camaradas se sirvan acudir al sepelio que tendrá lugar a las 13 horas del día de hoy.

Vivía: Avenida General Sanjurjo, 2.

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE

D. Ramón Jiménez Escanero

Médico Forense y de la Beneficencia Municipal

Falleció en el día de ayer, a los 39 años de edad habiendo recibido los Auxilios Espirituales

R. I. P.

Su Director espiritual, don Francisco García Cruzado; esposa, doña Josefina Cosío García; hijos, José Luis, María del Carmen y José Antonio; madre, doña Genoveva Escanero, viuda de Jiménez; hermanos, doña Carmen, don Ignacio, doña Enriqueta y doña Julia (ausentes); madre política, doña Mercedes García, viuda de Cosío; hermano político, don Vicente Cosío García y demás familia,

RUEGAN a sus amistades encomienden su alma a Dios y asistan a la conducción de su cadáver que tendrá lugar HOY a las 13 horas, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

Ceuta 20 de Febrero de 1941

Vivía: Avenida General Sanjurjo número 2.